

PROJEKT P.I.L.O.T. (VEREIN INTEGRATION WIEN) INFORMIERT ÜBER DAS EVENT „BUNTE BEGEGNUNGEN“

Im Rahmen der intern abgehaltenen Männer- und Frauenrunden für unsere Teilnehmerinnen und Teilnehmer (Pilot:innen genannt) vom Projekt P.I.L.O.T. ist der Wunsch nach neuen Bekanntschaften, Freundschaften und Beziehungen deutlich geworden. Die Pilot:innen haben die Idee formuliert, gemeinsam mit unserer Unterstützung, eine Veranstaltung für Menschen mit Behinderung zu organisieren. In einem ersten Schritt haben wir in einem kleinen Rahmen – mit den Pilot:innen und ihren Freund:innen – die ersten Bunten Begegnungen veranstaltet. Nun wollen wir den Event größer aufziehen und mehr junge Menschen mit Behinderung dazu einladen.

Wir verstehen die Bunten Begegnungen als Event zum Kennenlernen von und für Menschen mit Behinderung zwischen 16 und 35 Jahren. Wir öffnen einen Raum zum Tanzen, Austausch, Spielen, Kennenlernen, Flirten, Lachen und Freundschaften schließen. Armin, Alina und Isa leiten auf der Tanzfläche unterschiedliche Aktivitäten an, bieten Impulse und Möglichkeiten, um miteinander ins Gespräch zu kommen und sind während der Veranstaltung vor Ort um einen sicheren, begleiteten Rahmen zu bieten.

Neben der Möglichkeit neue Freundschaften und Bekanntschaften zu schließen ist es uns ein Anliegen, Menschen mit Partner:innenwunsch bei ihrer Suche zu unterstützen und ihnen Tools anzubieten und vorzustellen, damit sie einfacher in Kommunikation mit anderen treten können. Abseits von der Party können Besucher:innen der Veranstaltung in geschütztem Rahmen in Form von Speed Dating üben, wie man jemanden angemessen anspricht und eigene Grenzen kommuniziert. Die Dates werden von uns angeleitet und moderiert.

Wir bitten an dieser Stelle um Unterstützung, die Info an junge Menschen mit Behinderung weiterzuleiten und es ihnen zu ermöglichen, das Event besuchen zu können. Es gibt viel zu wenige Angebote dieser Art – deshalb lasst uns gemeinsam bunte Begegnungen ermöglichen und einen bunten Abend gestalten! Nähere Infos findet ihr im aktuellen Flyer.

Wir freuen uns auf Euch,
Alina, Isa und Armin

